

中和田教会だより

子供が体でおぼへる

主任司祭 宮下神父

子供に敬理を教へ良い信者と
て成長するように導くことは最も
大切な愛徳の一つであり特に信者
の両親に委ねられた義務であります。
洗礼を受けたものには神の
生命と神の子として生きる恩恵が
与へられております。神のことをして
イエス様のみ教へに生きようつて生
へられる御聖体をいただいた者の体と
心の中にイエス様がお住いになりさせ
の人もイエス様の中に生きると主
イエス様のみ教へであります。どう
すると信者は皆思考言行共に主
イエス様に似たものになるはずですが
なかなかそうも行かないようです。
此の眞理は多くの信者にとって頭
の先でわかつて居ても氣持も行動
もその方に向かないようです。体で
理解しない腹でわかつていいか
らでよい。先ず個人個人自分
で信仰について物事を考へ処理す

四月会をして信者お一人お一人の御
儘力、下塙教会をはじめ近隣教会会
の御協力、更には未信者の方のご好
意、毎度のことながら本当に多くの
々からの善意に満ちた御支援によ
つて、毎年もまた中和田教会のバザ
ーは成功裡に開催することができるま
した。年々教会の辺境の方々にも
中和田教会のバザーが行わることが
知れわたり樂しみにしておられる方
もいるようだ。開きおよんで、ます。
結果は予想を上まわる毎年、以二
の収益を収め得たわけですが、私共
は収益の多寡ではなく、バザーを行
うことによつて皆が一つの目的に向
て一致協力して努力することは信者
である私共が皆、神の子として天門
に向えられる努力する姿と通じる
ものがあると信じております。

今回のバーアイ開催に当つて、關係
頂いた純ての方々の御好意と善
意に對し、心から感謝の祈りを御捧
げ教すと共に今後中和田教会が
地域社会における精神的支柱と
してますます発展していくことを
お祈り申しあげます。

六朝詩人合集

六月三十四日(土)一九時 ミサ後
バザー・反省会及び古着交換会を
催します。来年のバザーを増々楽

(收 入)	
食 堂	69,135
洋裁手	101,178
掘出市	62,860
不樂 (付3-5-1)	17,845
代委 託	40,390
計	291,908

食堂 (す, カレー, ホットドッグ)
わなかし
委託 (野菜 2, 建 洋品)

卷 許 (野菜) 洋品

(4X)	入	上益
	券	券
サ人	会	券
平白	会	券
婦社	具	券
四聖	肉	券
精特	別	券
	計	金
(支)	出	代
ハヤ	券	代
賞	印	礼費
謝	刷	
雜	司	
	計	

收 益 621.90

是是非お聞かせいたたきたいと思つてあります。

神様、私の信仰をつよめ常に信仰によって考え方行動するようにお導き下さい。以上。

去る五月三十七日多くの方々の御協力により私共中和田教会のバザーが無事終了致しました。当日は雨、直前に一時雨が降り出し配られまーたが幸いなことにハサーカ帽子には晴天に恵まれました。雨降つて地図まると申しますが、宮下神父様はじめ、卓交会婦人会

35号 昭和五十四年六月二十三日
才 中和田教会広報委員会発行

るよつて信者として信仰によつて考へ行動するよつて自分自身を鍛練するよつて心掛けヨーよう。良い方法の一つはキリストの御生涯の一コマを考へながらロザリオを誦へることです。

頭でわかつて居るにか膜の底からわがり自分がう進んで信仰を行動に表わすように。

人は幼少の時には本能的に必要なものを求めます。が、信仰の眞理は教へられて初めてわかるもので、教へ導かなければ、信仰の芽生へは生じません。親が正しく信仰的行動を子供は当然と思ひ、親が祈りをするのをみて子供は祈りをするのをあたりまへ

づかしいことです。信者の方で子供とともにロザリオの一連を誦へ神様の前に居る時を奇の多い出来事とおもふ

・遠足の想ひ出

遠足

六年 鈴木ゆり
日にちのアスレチック

わたしは五月十三日に立場のアスレチックに行きました。はで歩きなのに、よく歩かうなうのでみんなにつれていました。まず散会が三十分ぐらいあるいたところでバスにのりました。そのバス停のまくはなんと田畠のあるところにあります。また、わたしはこんな所は初めてなので、びっくりしてしまいました。それからバスでアスレチックまでいきました。思つたよりこんなでいました。それが多分にはいいぜっケンをはじめではないます。

次にのはとても簡単でした。でも、とさかうのあだんこ牛たりがあるところですべて頭をうそそくいました。それから口番までやってみんなでおへんとうを食べました。みんなで食べたのととてもおいしかったです。

それからすこしだってからみんなは12種類からはじきました。たんてんとむづづかしくなってきました。とらゆつころひきうになつたとき、「神さま、うるさい」となつたうさぎさんとください」というふうながつたのでよかつたです。うなづかうとしたとき、わたくたちはもう

さうの方をやつて いました。やつて
るときふトイレにいたくなつたけど
もうすぐ終わるからといそがんばり
ました。でもあチリむづかしいとはう
はうしてキヤウとそれそうなので、もづ
かしいのはやめました。
「ヨリ」と言つてついたときはとても
キもちがよかつたです。そこで「ヨリ」
でトキレにいきました。
旅はねむくなるまで、神様とお話をし
ました。物語は神様のおかげでみんな
なふじにいかれを思ひます。
子たこんどいきたいです。終り。

やつとアスレチックの中に入つて一から順番にやりました。一は以外と簡単でした。最初の方は簡単だったけれど、おもむか何と四と、うつが一番むずかしかった。あとほり今は大体出来たけど今にも落ちるところすこしやいのがあつた。私はもうそこそこかじれました。何とか素早くうああよかったです。安心しました。でもまたいくつかのものがありました。落ちないで出来たのは神様がきっと助けてくれたんだと感うて神様に感謝しました。

アスレチックへ行つた

六年 古田

朝の日に教会でアスレチックに行きました。行く前の日から樂しかったです。でもお母さんはお弁当を作らなければいけないのに何がいいのでしょうかと大変だった。教会のミサが終わってみんな外に立つので行きました。教会からバス停まで歩くのがみんな大変だったみたいのです。私もバス停まで歩き少しつかれました。こんなにつかれたアスレチックで遊べるかなと少し心配ました。やっとアスレチックへ着きました。アスレチックにはどんな遊びものがあるのかな。もし私が出来ないものもあるかも知れないと思つて少し不安になってしまった。

あ
ゆ
り

基督教會なり

子供に伝へる信仰の

遺產

主祭司祭、島下神父
元達信者にとつて曰經日は神
の日であります。神にお仕へするため
にミサにあづかる日であります。
神のオミテ、誠と教會のおきて才二
日經日はミサのは止まる時間前
少くとも十分前に聖堂に入り、
御聖体のイエヌ様に御供養申
し上づ禮を一回の分鐘おきに

感謝して次の近頃の信仰生活に
必要なお恵みをお願い致ります。
實に聖体は天国に居つゝもイ
エヌス様と同じ御者であり地上に
居られた時、弟子達に私は世の終
りまであなたがたと共に居るとい
つれてイエヌス様御自身です。
厚い信仰をもつてか前に立る
ようにつとめまーよう。

うせ下さい
御病気で警反病院に入院されてしまつた下村彌が先日無事退院されました。皆様のたくさんのお祈りありがとうございました。
さて最近教会のお掃除の人數が少なくて都合により欠席された場合など困ることもありますのでお子様が成長されてお手伝いができるような方は一ヶ月に一回でですのでぜひ御協力をお願い致します。
なお八月の聖母の被昇天の祝日の前に教会の床みがきとフローラスかけの仕事がありますが日時が決り次第電話連絡を致しますので御都合のつく方はよろしくお願ひ致します。
六月の例会のあとに行われます古着の交換会では一百円余りの売り上げがありましたことを御報告致します。

紹介 在記の方々が七月より婦人会にお入りになりますよ。以上

伊藤綺位子

号昭和五十四年七月二十一日
戸塚区中田町二〇一
中細田藤介玄蕃

お詫び申す。お詫び申す。お詫び申す。
お詫び申す。お詫び申す。お詫び申す。

日時　十月十四日（土曜日）
場所　ミナミ
主催者　中和製紙会社
セナガタ共同

三、六月底會計報告

子供達の夏休みを目前にし
皆様の御家族でも御家族そろ
てのいろいろな衆一い計画に
胸をはさませておられることと思
います。

七月十五日(日)午時三十分後、婦人
会の例会が開かれました。
秋に予定されておりました遠
足と講習会につりて皆様の御考
望を聞いていたときまことに、
遠足は鎌倉方面、講習会めぐりは
代美術館等、講習はハサチワーク、
手編み刺しゅう等の御希望を教
りました。次の例会までまだ日
数がありますので何か御意見又
はご希望などありますらお知

う自分達の家であることと知つた
ことだと思います。まだまだ解
決しない部分は沢山残っています。
然し信彦の方々の努力によつ
て徐々に解決していくことで一
よ

テ一マ青少年の宗教教育

報告書の内容は色々多くの問題について検討報告されてあります。が、こゝでは一部抜粋して戴致します。

○中高生が活動できる場・中高生同志が「ともに」と体験できるグループの存在が先ず必要であり、そのためには集まれる場所の確保が重要である。

さればどの様な「ともに」を体験できるものがあるでしょうか。先ず土日学校、三育連絡者会、青年会、聖歌隊、地鎮成会、默想会、研修会、会員ランチニア活動等

○援助のかたちとしての活動。たとえば小学生の土日学校のアシスタンント的活動、これは彼等自身自覚と責任に基づいて参加するが将来リーダーとなるための準備になる等々。

◎ 小教区の会計を信者に詳しく知らせるこによりその理解と協力が得やすくなつた。

◎ 神父様にまかせっきりだった教会のお金のことを皆が自分のこととして考えるようになった。

そして何より良かつたことは、獻金の額が増加したことである。

一番重要な結論は教会は週に一度お訪ねする所ではなくて

一
夏 実 施 日 八 月 一 日 〔八 月 〕
時 間 前九時〔午後〕
場 所 中和田教會
管教區第五回宣教會議

一
夏 実 施 日 八 月 一 日 〔八 月 〕
時 間 前九時〔午後〕
場 所 中和田教會
管教區第五回宣教會議